

El Gobierno contempla privatizar las Loterías y Apuestas del Estado

Escrito por ahorristas - 26/05/2011 08:25

El Gobierno de Zapatero podría estar sopesando la privatización de la Lotería y Apuestas del Estado.

Sindicatos y asociaciones de administraciones loteras critican las dos disposiciones que aparecen en los presupuestos y que contemplan que éstas cambien de régimen jurídico y pasen a depender del Derecho Privado.

Fuente: eleconomista

Esperemos que no se haga, porque para algo que tenemos y que es rentable...

Salu2.
